

Radio: Familie mit Kopfhörer (1925)

Kurzbeschreibung

Die Abbildung zeigt eine Familie beim gemeinsamen Radiohören, wobei jedes Familienmitglied die Übertragung individuell über seinen Kopfhörer verfolgt. Damit waren die Zuhörer abgekapselt, was einen direkten Austausch über das Gehörte verhinderte. Erst später lösten Lautsprecher in den Geräten die Kopfhörer ab, wodurch sich ein gemeinsames Hörerlebnis einstellen konnte.

Quelle



Quelle: Rundfunkfieber 1925 – der Detektorapparat liefert zum Kaffee im Grünen per Kopfhörer die Unterhaltung.

© bpk

Empfohlene Zitation: Radio: Familie mit Kopfhörer (1925), veröffentlicht in: German History Intersections, <<https://germanhistory-intersections.org/de/wissen-und-bildung/ghis:image-21>> [28.04.2024].